
Frau Nagel bedankt sich bei der Verwaltung für die zwischenzeitlich erfolgte 
Fahrbahnmarkierung, die zu einer Verbesserung der Verkehrsführung beigetragen hat. 


